



NOTICIA

Los Servicios Centrales de Cáritas: Videoconferencia por el voluntariado

El día 29 de enero, se ha efectuado una Videoconferencia por parte de Voluntariado y Formación de los SS.CC., con las 7 CPC voluntarias del Proyecto piloto de Acompañamiento al Voluntariado: Aragón, Barcelona, Cartagena, La Dehesa, Málaga, Toledo y Valencia, como un primer contacto y toma de consideraciones al respecto.

Ha sido interesante y productiva en cuanto a la participación activa de las CPCs mencionadas, considerando por todas ellas atractivo el Proyecto.

Se programará en fechas próximas, visitas y videoconferencias para un mayor seguimiento del Proyecto

